

Pressemitteilung, 13. Januar 2023

Guthabenverzinsung: „Gute Nachricht für alle Sparer“

Sparen lohnt sich wieder: Die Sparkasse Zwickau zahlt jetzt wieder Zinsen auf Sparbücher und Tagesgelder. Kunden erhalten ab dem 15. Januar 2023 eine Guthabenverzinsung von bis zu 0,25 % p.a.

Das Finanzjahr 2022 war von einem unerwarteten und sprunghaften Zinsanstieg geprägt. In Folge der Zinserhöhung der Europäischen Zentralbank verzichtete die Sparkasse Zwickau deshalb bereits im vergangenen Jahr auf die Berechnung von Verwahrentgelten bei ihren Kundinnen und Kunden.

Jetzt hebt die Sparkasse Zwickau zum 15. Januar 2023 die Guthabenverzinsung an. Für bis zu 25.000 Euro auf Tagesgeld erhalten die Kontoinhaber dann 0,25 % p.a. Zinsen. Für das klassische Sparbuch gelten 0,10 % p.a. Zinsen - bislang wurden diese mit 0,001 % p.a. verzinst.

„Die Guthabenverzinsung ist eine gute Nachricht für alle Sparer, insbesondere für diejenigen mit kleineren Anlagebeträgen. Mit der Erhöhung setzen wir auch ein erstes Signal, dass wir die Neuausrichtung zügig angehen, uns wieder stärker auf unser regionales Kundengeschäft zu konzentrieren“, so Andreas Fohrmann, Vorstandsmitglied der Sparkasse Zwickau.

Bausparen erlebt Renaissance

Was Sparer freut, wird gerade von Bauherren mit Sorge betrachtet. Denn für sie bedeutet der Zinsanstieg höhere Kosten für ihre Baufinanzierung. Deshalb erlebt gerade auch das klassische Bausparen eine Renaissance. Das ist besonders interessant, weil sich die Kundinnen und Kunden der Sparkasse Zwickau sich mit den günstigen Darlehenszinsen von heute die Finanzierung von Morgen sichern. Auch deshalb werden Bausparverträge werden derzeit deutlich stärker von den Kunden nachgefragt. Sie sind die perfekte finanzielle Ergänzung für alle Bauvorhaben, egal ob Neubau oder Modernisierung.

Hintergrund Sparkasse Zwickau:

In der Region Zwickau ist die Sparkasse Zwickau Marktführer im Privatkundengeschäft sowie ein kompetenter Partner für die gewerblichen Kunden. Ihren öffentlichen Auftrag nimmt die Sparkasse nicht nur als regionaler Finanzdienstleister und Arbeitgeber wahr, sondern stärkt zudem das gesellschaftliche Engagement durch ihre Stiftung. Mit 21 mitarbeiterbesetzten Geschäftsstellen, 10 Selbstbedienungsstandorten, 6 Agenturen und einer digitalen Direktfiliale ist die Sparkasse regional verankert und stärkt den Wirtschaftsstandort Zwickau.